

Von Bethlehem bis Isny: Advent in Allgäuer Städten verzaubert Einmal selbst drechseln, in Nostalgie schwelgen und von der besten Nachwuchsköchin lernen

Einladung zur Pressereise vom 03. Dezember bis 05. Dezember 2015 in Allgäuer Städte

Advent – das ist die stille Zeit des Jahres, die Zeit der Ruhe und der Nostalgie. In Allgäuer Städten, die so idyllisch zwischen Bergen eingebettet sind, verdichtet sich der Advent ganz besonders, fernab vom Trubel großer Weihnachtsmärkte. Dafür besinnt man sich umso mehr alter Traditionen, an denen wir Sie In Bethlehem, Memmingen, Füssen, Kempten und Isny teilhaben lassen wollen.

Weihnachten ist oftmals auch die Zeit der Erinnerungen an Kindheitstage. In Memmingen fällt dies besonders leicht. Nostalgie erfasst den Betrachter unwillkürlich angesichts der märchenhaften Weihnachtsmotive des Memminger Malers Josef Madlener. Seine Darstellung des Weihnachtsgeschehens haben Generationen geprägt, seine Postkartenserien gingen um die Welt. Übrigens hat Madleners "Berggeist" J.R.R. Tolkien zur Figur des Zauberers Gandalf inspiriert.

In Bethlehem hingegen dürfen Sie selbst Hand anlegen: Im Drechselkurs erschaffen Sie Ihr eigenes Kunstwerk. Und auch in Isny sind Sie gefordert, wenn wir mit Susanne Rimmele, der besten Nachwuchsköchin Baden-Württembergs des Jahres 2007 unser Weihnachtsmenü zauhern.

In Füssen nimmt uns Franz Nagel mit auf seine Reise in die Welt der Krippen. Während Krippen in der Regel nur zur Weihnachtszeit zu sehen sind, bietet Kemptens Krippenbauschule das ganze Jahr Kurse an. Wir schauen hinter die Kulissen.

Ein wunderschöner bürgerlicher Brauch, das Engelefliegen, hat sich in Isny erhalten. Angesichts des Engels im malerischen Schlosshof fühlt man sich hineinversetzt in die märchenhafte Szenerie des Malers Madlener – und damit mitten im Kindheitstraum.

Details finden Sie im beigelegten Programm. Bitte geben Sie bitte per Mail Bescheid, ob wir Sie als Teilnehmer unserer Pressereise begrüßen dürfen. (zehnpfennig@allgaeu.de)

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung!

Mit freundlichen Grüßen,

Bernhard Joachim Geschäftsführer Simone Zehnpfennig Leitung Kommunikation